



MRTA

MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO TUPAC AMARU

OBREROS DE CROMOTEX VIVEN EN NUESTRA LUCHA COTIDIANA

Se cumplen 29 años desde que el sindicato de trabajadores de la fábrica CROMOTEX escribiera una de las páginas de valor y proyección histórica en la lucha de los trabajadores peruanos.

El mundo tal como lo conocemos, al margen de voluntades y relecturas, está estructurado en clases. El beneficio de una supone la explotación de la otra y en esa camino se generan conflictos que las ciencias sociales han denominado "lucha de clases".

Y no obstante la explotación y abuso a los que son históricamente sometidos, no obstante la tecnología o los saberes acumulados el mundo no puede funcionar ni existir sin la actividad que los trabajadores realizan. Pueden faltar los patrones y las fábricas seguirán funcionando. Pero es imposible que el mundo exista sin el trabajo y la producción de los obreros. Por ello Mariátegui nos planteaba que la lucha del proletariado debe alejarse de la moral de esclavos y asumir la moral de productores.

Hoy, pocos recuerdan lo ocurrido en CROMOTEX, la historia oficial que busca patricios y héroes de barro entre los opresores busca también que el olvido cubra el valor, coraje y la entrega de nuestros obreros aquel 4 de febrero del 79.

Esa fue una experiencia decisiva para muchos. Toda una generación fue marcada por la lección que con sangre era aprendida por los trabajadores, no será sólo suficiente la razón o la justeza de una causa la que garantice su defensa, la legalidad de los opresores servía solo hasta donde les era útil.

Néstor Cerpa Cartolini fue secretario general del sindicato, y su vida de comandante obrero al igual que la de centenares y miles de peruanos que apostaron por un mañana mejor, fue la consecuencia natural del escenario de lucha que oponen las clases dominantes.

La página gloriosa de CROMOTEX vive a través de su enseñanza, es una bandera que corresponde a toda la clase trabajadora, mantenerla viva en todos los escenarios es tarea de toda organización popular, así es que Néstor Cerpa retoma el nombre de uno de estos heroicos obreros al tomar la Residencia Japonesa como Hemigidio Huertas Loayza, así hoy el pueblo combativo agita sus banderas y recuerda a sus héroes.

Honor y Gloria a los héroes del pueblo, sobre sus vidas plenas de amor se levanta otra vez la propuesta tupacamarista, tercamente abrazamos nuestra historia patria

y popular que relucirá sobre nuestro pueblo como otra vez lo hará su esperanza en una patria libre y socialista.

¡VIVA LA REVOLUCION Y EL SOCIALISMO!

**¡COMANDANTE NESTOR CERPA CARTOLINI...
VIVE VUELVE Y VENCERA!**

¡CON LAS MASAS Y LAS ARMAS... PATRIA O MUERTE, VENCEREMOS!

MRTA
Dirección Estratégica

Febrero - 2008